

Deutsch-Französischer Freundschaftskreis Neuhäusel – Sauvigny-les-Bois e.V.



Einladung zum Boule-Spielen am Sonntag, den 15. Juni 2025

Liebe Mitglieder und Freunde des DFFK,

wir laden Euch herzlich ein zum Boule spielen:

wann: **am Sonntag, den 15. Juni um 16 Uhr**
wo: **am früheren Sportplatz auf der Nörr in Eitelborn**

Für diejenigen, die mit nach Sauvigny-les-Bois fahren, ist dies eine gute Gelegenheit nochmal zu trainieren, damit wir beim Boule-Turnier in Frankreich gut abschneiden.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, bei Regenwetter fällt der Termin aus.

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer!

Herzliche Grüße

Der Vorstand